

Die Wanderung

Der Quartierverein Regensdorf hat sich um 7.00 Uhr beim Parkplatz vom Gemeindehaus getroffen. Um Wandern zu gehen. Die Kinder fuhren in einem Kleinbus, die Erwachsenen stiegen in einen grösseren Bus ein. Mit den Bussen sind wir zu einer Käserei gefahren, es war aber nicht nur eine gewöhnliche Käserei sondern die vom leckeren Appenzeller! Wir durften in die Fabrik hineingehen und sie besichtigen. Wir bekamen Kopfhörer, durch die hörten wir was in der Käserei alles geschieht und der Käse gemacht wird. Die Angestellte erzählte uns durchs Mikrofon von den verschiedenen Arbeitsschritten und wir konnten durch die Scheiben in verschiedene Stationen sehen. Am Schluss durften wir noch vom feinen Appenzeller probieren.



Mit dem Bus sind wir dann weiter nach Jakobsbad gefahren, von dort hat uns die Gondelbahn hoch zum Kronberg gebracht. Ganz oben haben wir die längste Bank der Welt gesehen und sind sogar darauf gehockt. Wir sind dann alles hinunter gewandert und haben in Gruppen eine Schatzsuche gemacht. Wir haben sehr knifflige Rätsel gelöst und einige Geheimschriften geknackt.



Morsezeichen entziffert und Spiegelschrift gelesen. Es ging zum Teil sehr steil bergab. Am Schluss der Wanderung hatte es noch einen Abschnitt zum Barfuss gehen



Nach dem Wandern fuhren wir noch viele Runden mit der Rodelbahn. Vom Quartierverein haben wir zum Abschluss noch ein Eis bekommen und sind dann müde aber glücklich nach Hause gefahren. Es war eine wunderschöne Reise.

Von Leandra 10 Jahre